

# *Convoca Baila en Cuba a participar en su evento online*

---

Image not found or type unknown



**Certamen Baila en Cuba invita a su evento online. Foto: Radio Rebelde.**

La Habana, 3 nov (RHC) El certamen Baila en Cuba se realizará de manera online desde el 15 al 20 de noviembre a través de los distintos canales y redes sociales que permitirán participar en el concurso de parejas y disfrutar de distintas actividades.

En este certamen se decidió convocar una edición online con talleres de bailes cubanos y conciertos; además de transmitir memorias de años anteriores, presentaciones de discos, y por primera vez habrá un concurso de parejas de bailes.

La convocatoria invita a parejas de baile a enviar un video con una coreografía de hasta tres minutos de duración, con el tema Me dicen Cuba, interpretado por Alexander Abreu y Habana de Primera.

El audiovisual debe ser enviado al canal de Telegram Baila en Cuba, donde anunciarán el próximo día nueve los seleccionados para las votaciones. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/238586-convoca-baila-en-cuba-a-participar-en-su-evento-online>



**Radio Habana Cuba**